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Приложение                                                      

к решению Кирово-Чепецкой 

городской Думы                                                

от   30.05.2012 №8/40 

 

 

ОТЧЕТ 

главы муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области 

за 2011 год 

 

Уважаемые коллеги! 

Уважаемые, представители администрации и приглашенные! 

 

 Сегодня в соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области, позвольте  

представить отчет главы муниципального образования о результатах своей деятельности 

за 2011 год. 

В 2011 году моя работа была направлена на выполнение в полном объеме полномочий 

главы муниципального образования, определенных Уставом города. 

Основным документом, согласно которому планировалась деятельность, является 

Программа социально - экономического развития «Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области  на  2007-2011 годы. 

 

Раздел: социально - экономическое положение  муниципального образования 

 

По итогам прошлого года в городе среднегодовая  численность постоянного 

населения города составила 78,6 тыс. человек. 

В результате протекающих демографических процессов естественная убыль 

населения за 2011 год сократилась на 340 человек (в 2010 году на 485 чел.) и  по 

сравнению с прошлым годом  уменьшилась на  29,9%. 

В 2011  году численность родившихся по сравнению с 2010 годом  (753 чел) 

увеличилась на 10,9%. и составила 835 человек. Численность умерших сократилась на 6% 

и составила 1175 человек (2010 год – 1250 чел). Число  умерших превысило число 

родившихся в 1,4 раза  (в 2010 году в 1,7 раза). 

По  уточненной оценке за 2011 год средняя  заработная плата  по полному кругу 

предприятий и организаций города сложилась с  ростом 115,8%  и составила  15811 

рублей.  

Средняя заработная плата по крупным и средним предприятиям за 2011 год 

составила 18170 рублей и выросла по сравнению с 2010 годом на 14,2%.  

       Индекс промышленного производства по полному кругу предприятий за 2011 

год составил 106% (по предварительному расчету)  к соответствующему периоду 

прошлого года. 

В обрабатывающих производствах в 2011 году отмечен рост выпуска продукции 

ОАО «ЗМУ КЧХК» в производстве минеральных и химических удобрений,  ООО 

«ГалоПолимер Кирово-Чепецк» в производстве пластмасс  в первичных формах, ЗАО 
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«МЦ-5» в производстве мягкой мебели,  ОАО «Хлебокомбинат»  в производстве 

хлебобулочных изделий недлительного хранения, УИК -11 в производстве спецодежды, 

обуви,  ЗАО «Астрон»-  ящиков из гофрокартона. 

       За 2011 год  финансовое состояние по полному кругу предприятий и организаций 

города улучшилось по сравнению с тем же периодом прошлого года. Прибыль 

прибыльных предприятий  составила 13,6 млрд. руб., что в 2,4  раза выше уровня 2010 

года. 

  

Раздел: Социально – экономическое положение. Инвестиции и прибыль 

 

 Привлечение инвестиций остается важнейшим условием успешного развития 

муниципального образования. По итогам 2011 года объем инвестиций составил 4222,6 

млн. рублей. 

Чтобы город продолжил свое территориальное и экономическое развитие, необходима 

реализация инвестиционных проектов: 

1) Создание производства хлороформа на метанной технологии; 

2) Расширение производства специальных фторополимеров (этот проект реализован в  

2011 году); 

3) Перевод производства хлора с ртутного метода на мембранный электролиз; 

4) Модернизация производственного оборудования; 

5) Реконструкция лыжно-биатлонного комплекса в п. Перекоп; 

6) Ввод новых генерирующих мощностей на ТЭЦ-3. 

Основными предприятиями, реализующими инвестиционные проекты на территории 

города, являются:   

ООО «Галополимер город Кирово-Чепецк» - 3,5 млрд. руб. 

Филиал ОАО «ТГК №5» «Кировский» -8,5 млрд. руб. 

Согласно заключению департамента экономического развития Кировской области, 

Кирово-Чепецк является безусловным лидером  по результатам сравнительного анализа 

социально – экономического положения городов и районов за 2011 год. 

 

Раздел: Долгосрочные муниципальные целевые программы 

 

Бюджет 2011 года на 94% сформирован в рамках долгосрочных и ведомственных 

программ. 

Наиболее актуальные социальные и экономические проблемы решаются через ДМЦП. 

В 2011 году на реализацию 19 ДМЦП было предусмотрено в бюджете 116,4 млн. рублей. 

Перечислю некоторые из них: 

- безопасность в образовательных учреждениях 

- повышение безопасности дорожного движения 

- переселение граждан из ветхого жилья 

- модернизация объектов коммунальной инфраструктуры  

и другие. 

 В соответствии с Указом Президента Российской Федерации по результатам оценки 

город  Кирово-Чепецк  занял 2 место среди муниципальных образований Кировской 
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области, что позволило привлечь средства на стимулирование развития города в сумме 

1123,0 тыс. рублей. 

 

Раздел: Благоустройство и ремонт дорог и мостов 

 

Особое внимание уделялось, и впредь будет уделяться вопросам благоустройству 

города, ремонту дорог, тротуаров.  

В настоящее время на территории муниципального образования сложилась крайне 

неблагоприятная обстановка по качеству и ремонту дорог. На 01.01.2012  года 

необходимые объемы к незамедлительному ремонту составили 574 тыс. кв.м. в денежном 

эквиваленте это составляет примерно 600 млн. рублей. 

Дворовые территории все требуют капитального ремонта. Неудовлетворительное 

состояние дорог приводит к увеличению роста дорожно-транспортных происшествий. 

В бюджете муниципального образования на 2011 год на капитальные ремонт дорог 

было  запланировано 14838 тыс. рублей, на ямочный ремонт 5293 тыс. рублей. 

Дополнительно из областного бюджета было выделено 6,4 млн. руб. на ремонт ул. 

Производственная. В отчетном году выполнен капитальный ремонт дорог по ул. Жданова, 

ул. Маяковского, часть дороги по ул. Ленина. 

На территории города эксплуатируется 7 мостов. После проведенного в 2011 году 

обследования путепровода по ул. Заводской, выяснилось, что данное сооружение требует 

капитального ремонта. Потребность составляет на 2013 год 19 млн. рублей. 

В соответствии с МЦП «Повышение безопасности дорожного движения в 

муниципальном образовании «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 2011-2013 

годы» на 2012-2013 годы планируется  финансирование из городского бюджета в размере 

по 16 млн. рублей, что крайне недостаточно. 

Передача транзитного участка автодороги Киров - Кирово-Чепецк – Зуевка - Фаленки 

в областную собственность находится на контроле и в администрации города и в 

департаменте дорожного хозяйства, транспорта и связи Кировской области. 

Строительство переправы через реку Чепца в 2011 году. В результате рабочей встречи 

Губернатора Кировской области и главы муниципального образования было озвучено о 

необходимости осуществить строительство переправы через реку Чепца для обеспечения 

транспортной доступности в мкр. Каринторф. Общая сметная стоимость строительства 

переправы в ценах 2007 года составляет 35 млн.  рублей. 

Могу выразить уверенность в том, что благодаря консолидированным усилиям 

руководства  «Уралхим», «Галополимер», Правительства Кировской области, депутатов 

Законодательного Собрания, мы в 2012 году заметно продвинемся в решении  дорожных 

проблем. 

Раздел: Образование 

 

 Услуги дошкольного образования предоставляют 22  муниципальных 

образовательных учреждения. В декабре  2011 года в целях реализации соглашения между 

Правительством Кировской области, администрацией города и ОАО «ЗМУ КЧХК» 

заключен  контракт на строительство нового детского сада на 116 мест. Срок окончания – 

декабрь 2012 года. 
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В 2011 году открыто дополнительно 5 групп (в том числе за счет предприятий 

«Уралхим», «Уралхимтранс», ВЭЛКОНТ). 

Предложение по решению проблемы: 

1.Реконструкция второго этажа лечебного корпуса МКДОУ №7 (2 группы – 30 

мест) 

2. Строительство детского сада (6 групп -  116 мест) 

3. Реконструкция зданий бывших детских садов, находящихся на балансе 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области (ул. Школьная, 

15; ул. Лермонтова, 3а; ул.Лермонтова,6; ул.Дзержинского,2а). 

Проблема недостатка и старения  кадров актуальна для бюджетных отраслей – 

образование, культура, здравоохранение. 

Самые востребованные – воспитатели детского сада, учителя начальных классов, 

физической культуры, иностранного языка и математики. Самая высокая средняя 

заработная плата педагогов в школах, она составляет 16478,7 рублей (при нагрузке на 

ставку 32, т.е. примерно 24 часа в неделю). Самая низкая – 6172 рублей – в учреждениях 

дополнительного образования детей.  

С 01.01.2011  по решению Кирово-Чепецкой городской Думы фонд оплаты труда всех 

муниципальных образовательных учреждений города был увеличен за счет средств 

бюджета муниципального образования на 6,5 %. В соответствии с ДМЦП «Развитие 

муниципальной системы образования» с 2011 года город вводит социальную выплату 

молодым специалистам в размере 12 тыс. руб. Для специалистов дошкольных 

образовательных учреждений выделены 4 служебные квартиры. 

Для решения обозначенной проблемы необходимо повысить заработную плату всем 

категориям педагогических работников. Предоставление служебного жилья, к сожалению, 

ограничено отсутствием муниципальных жилых помещений. Вопрос увеличения 

социальных выплат молодым специалистам и предоставления ее всем молодым 

специалистам, иные пути  повышения социальной привлекательности  профессии 

педагога вот далеко не полный перечень нерешенных задач.  

 

Раздел: О депутатской деятельности 

 

Кирово-Чепецкая городская Дума четвертого созыва в течение 2011 года работала в 

составе  19 депутатов из 21 избранных.  

Текущая работа, направленная на качественную подготовку нормативных и 

ненормативных актов, осуществление контроля за их исполнением и содействие в их 

реализации  осуществляется на уровне 4 постоянно действующих  комиссий Кирово-

Чепецкой городской Думы, а именно: 

- по бюджету, финансам и налогам, в состав которой входят 8депутатов; 

- по городскому хозяйству и жилищной политике, в составе 8 депутатов; 

- по муниципальному имуществу, земельным ресурсам и предпринимательству, в 

составе 7 депутатов; 

- по социальным вопросам и связям с общественностью, в составе 8 депутатов. 
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Указанные комиссии возглавляют  председатели комиссий депутаты Голубева Евгения 

Николаевна, Ворончихин Николай Иванович, Федянин Игорь Петрович, Наговицын 

Андрей Викторович. 

Деятельность Кирово-Чепецкой городской Думы четвертого созыва над 

основополагающими нормативными правовыми актами строилась в соответствии с 

планом работы на 2011 год. 

Заседания Кирово-Чепецкой городской Думы проводились не реже одно раза в месяц в 

открытом режиме, в присутствии средств массовой информации. 

Статистические данные о планировании и фактическом рассмотрении 

вопросов на заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы четвертого созыва за 2011  

год представлены в таблице №1 

№

 п\п 

Показатель Всего 

1 Количество вопросов, включенных в перспективный план работы 

Кирово-Чепецкой городской Думы на 2011 год 

57 

2 Количество проведенных заседаний, 

 из них: 

очередных 

внеочередных 

15 

 

10 

5 

3 Общее количество вопросов, рассмотренных на заседаниях Думы 122 

4 Количество решений, принятых Кирово-Чепецкой городской Думой 83 

С учетом корректировок план работы городской Думы был выполнен полностью. 

Из рассматриваемых вопросов наибольшую часть: 

- 62% составляют решения по социально – экономическому развитию города, в том 

числе и решения, связанные с принятием и внесением изменений в муниципальные 

целевые программы и организационные вопросы; 

Еще  12% - это финансовые вопросы и бюджетный процесс; 

- 18% - это определение порядка управления и распоряжения имуществом, 

находящимся в муниципальной собственности, и земельными ресурсами; 

- 6% - внесение изменений в Устав муниципального образования и назначение 

публичных слушаний. 

Все вопросы, вносимые на рассмотрение депутатского корпуса, предварительно 

тщательно и детально изучались и обсуждались на заседаниях постоянных комиссий. 

Такой метод работы помогает депутатам в день заседания городской Думы оперативно и 

конструктивно принимать решения. Заседания комиссий проходили при активном участии 

всех депутатов, решения принимались на основе коллективного, свободного и делового 

обсуждения. Срывов заседаний комиссий не было. 

Принятые Кирово-Чепецкой городской Думой нормативные правовые акты 

публикуются в Информационном бюллетене органа местного самоуправления 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области, размещаются 

на официальном сайте муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области, где имеется страничка Кирово-Чепецкой городской Думы. За 2011 год выпущено 

15 номеров Информационного бюллетеня органа местного самоуправления 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области с решениями 

Кирово-Чепецкой городской Думы. 
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Нормативно правовые акты систематически в установленные законом сроки 

направляются в Правительство Кировской области, для включения их в регистр 

муниципальных нормативных правовых актов Кировской области, и в прокуратуру города 

Кирово-Чепецка. Все издаваемые муниципальные правовые акты и их проекты 

подвергаются антикоррупционной экспертизе. 

О качестве нормативно-правовых актов говорит тот факт, что прокуратурой города 

Кирово-Чепецка не было отменено ни одного из наших решений. 

Изменение федерального и областного законодательств, обусловили необходимость 

внесения соответствующих изменений и дополнений в ранее принятые нормативные 

правовые акты. Приведен в соответствие Устав муниципального образования, Положение 

«О муниципальной службе в муниципальном образовании «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области, Порядок управления и распоряжения имуществом, находящимся в 

муниципальной собственности муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области, утверждены :  Положение о контрольно-счетной комиссии 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области, Правила 

землепользования и застройки городского округа – муниципальное образование «Город 

Кирово-Чепецк» Кировской области. Впервые разработаны и утверждены Правила 

депутатской этики депутата Кирово-Чепецкой городской Думы. 

Не остаются без внимания и вопросы поддержки отдельных категорий граждан.  

1. Установлена мера социальной поддержки молодым специалистам, окончившим 

образовательные учреждения среднего и высшего профессионального образования в виде 

единовременной социальной выплаты в размере 13 800 рублей. 

2.  Установлена мера социальной поддержки гражданам из числа социально 

незащищённых категорий,  попавших в трудную жизненную ситуацию, в виде 

материальной помощи. 

3. Установлена мера социальной поддержки в виде ежемесячной социальной 

выплаты в размере 1150 рублей  категориям граждан, соответствующим следующим 

критериям: 

- удостоенным званий «Заслуженный работник культуры РСФСР», «Заслуженный 

работник культуры Российской Федерации»; 

- работавшим на период присвоения звания в органах местного самоуправления, 

организациях и учреждениях культуры, образования, кабинетах политпросвещения, 

средствах массовой информации, находящихся на территории муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области; 

- вышедшим на пенсию и прекратившим трудовую деятельность, 

зарегистрированным в установленном порядке и по постоянному месту жительства на 

территории муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области. 

В 2011 году направлен депутатский запрос Губернатору Кировской области – 

Председателю Правительство Кировской области с предложением установить порядок 

определения мест общественного питания, в которых не разрешаются розничная продажа, 

в том числе в розлив, и потребление (распитие) пива и напитков, изготавливаемых на его 

основе, на территориях муниципальных образований Кировской области. 

Одним из основных принципов местного самоуправления является участие населения 

в его осуществлении. Публичные слушания – одно из относительно новых форм 

непосредственного участия населения в решении вопросов местного значения. 
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В 2011 году публичные слушания проводились 5 раз. Публичные слушания касались 

внесения изменений и дополнений в Устав муниципального образования, исполнения 

бюджета муниципального образования за 2010 год, по проекту планировки и межевания 

территории для строительства линейного объекта на территории города, принятия 

бюджета  на 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 годов, и по проекту Программы 

социально-экономического развития города на 2012-2016 годы.  

Кирово-Чепецкая городская Дума рассмотрела и утвердила отчеты: 

- об исполнении бюджета муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области за 2010 год; 

- отчет главы администрации муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области за 2010 год; 

- отчет о результатах деятельности контрольно-счетной комиссии муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области за 2010 год; 

- отчет об исполнении Программы социально-экономического развития 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 2007-2011 

годы» за 2010 год; 

- отчет об исполнении муниципальных целевых программ за 2010 год. 

 

Раздел: Работа с обращениями граждан 

 

 Эффективная работа органов местного самоуправления напрямую зависит от 

устойчивой обратной связи с населением.  Работа с обращениями граждан является одной 

из основных функций городской Думы, в связи с чем, данным вопросам уделяется особое 

внимание. 

Жители города Кирово-Чепецка имеют возможность обратиться к главе 

муниципального образования,  направив письменное обращение,  записавшись на личный 

прием к главе города  и его заместителю,  позвонив по телефону, отправив обращение по 

электронной почте.  

В 2011 году  на имя главы муниципального образования поступило 197 обращений, в 

том числе 11 обращений из вышестоящих органов государственной власти. 

138 обращений граждан сопровождались личным приемом главы города. 

По всем обращениям даны ответы или проведены консультации. Более всего жителей 

города заботят проблемы социальной сферы и темы улучшения жилищных условий. 

Вопросы  ЖКХ, вопросы труда и заработной платы, медицинского обслуживания, 

социальных выплат и льгот, получения путѐвок в ДОУ остаются основными в обращениях 

граждан. Вся поступившая корреспонденция поставлена на контроль. 

Хочется отметить, что в отличие от предыдущих лет, жители обращаются к главе не 

только с жалобами бытового характера, но и высказывают конструктивные предложения, 

направленные на благоустройство территории,  безопасность дорожного движения, 

обустройство мест отдыха горожан, что, может быть,  свидетельствует о некоторой 

тенденции  повышения гражданской активности населения.        

В настоящее время используются  новые подходы в работе с обращениями 

граждан. В здании администрации установлен электронный терминал приемной 
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Президента Российской Федерации, с помощью которого любой гражданин может 

направить свое обращение Президенту РФ письменно, по телефону, видеообращение и 

т.д.  

Встречи избирателей с депутатами Кирово-Чепецкой городской Думы 

 

Отмечу наиболее масштабные и показательные мероприятия. 

Это две встречи с избирателями, состоявшиеся в декабре 2011 г. и в январе 2012 г. В 

ходе дискуссии чётко обозначилась одна из предпосылок лидерства среди обращений 

граждан - проблем коммунально-бытового обслуживания – это  недостаток обоюдной 

связи, и, как следствие понимания между управляющими компаниями и потребителями их 

услуг. 

В следствие открытого диалога с жителями города Кирово-Чепецка, руководством 

управляющих компаний, предоставляющих коммунальные услуги, была открыта 

общественная приёмная, где можно в оперативном порядке получить ответ на 

интересующий вопрос по оказанию тех или иных услуг. 

 

СМИ 

 

Деятельность городской Думы регулярно освещается средствами массовой 

информации как городского, так и областного значения. Их представители присутствуют 

практически на всех заседаниях Думы. Принятые решения публикуются в собственном 

издании органов местного самоуправления – в «Информационном бюллетене». 

В настоящее время большое внимание, уделяется оперативному информированию 

жителей города с помощью официального сайта муниципального образования, где 

публикуются не только решения, но и их проекты, повестки предстоящих заседаний и 

другая информация. 

         В апреле 2012 г. для представителей городски СМИ была специально проведена 

пресс-конференция, приуроченная к годовщине работы Кирово-Чепецкой Думы 

четвёртого созыва. 

 

Раздел: Задачи на текущий год 

 

В заключении о задачах на текущий год:  

1. В условиях не снижающейся угрозы кризиса необходимо принять все меры для 

увеличения экономической активности предприятий, и как следствие, налогового 

потенциала муниципального образования. Всемерно поддерживать перспективные 

начинания по пуску новых  производств и развитию действующих. 

2. Необходимо обеспечить бесперебойную работу комплекса коммунального 

хозяйства, своевременную и качественную подготовку объектов жилищно-коммунального 

хозяйства к работе в зимних условиях, мы обязаны обеспечить качественное 

предоставление коммунальных услуг. 

3. Работы по благоустройству города, обустройству мест массового отдыха должны 

быть продолжены. 
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4. Следует активизировать, а может быть и ужесточить  борьбу за чистоту наших 

улиц и придомовых территорий.  

5. Проводить депутатские слушания с: 

-  представителями силовых структур по проблемам борьбы с наркотиками, 

алкогольными сурагатами,  нелегальной скупкой металла, обеспечения безопасности 

дорожного движения; 

- с представителями Управления городского хозяйства по обсуждению вопросов 

состояния и выполнения подрядчиками обязательств по обеспечению жителей города 

электро-, водо-,  теплоснабжением, подготовку города к отопительному сезону. 

6. С целью получения достоверной информации по актуальным проблемам жизни 

города не только главе, но и  депутатам проводить рейды (уборка улиц города после 

таяния снега, состояние дорог после капитального ремонта и др.). 

7. Создать условия для сохранения налогооблагаемой базы бюджета 

муниципального образования в сложившихся экономических условиях. 

8. Повысить эффективность управления муниципальной собственностью и ее более 

рациональное использование. 

9. Продолжить работу по сокращению задолженности по налогам и сборам в 

городской бюджет, предотвращать факты выплаты «теневой» заработной платы и роста 

задолженности по заработной плате. 

10. Повысить качество администрирования налоговых и неналоговых доходов 

бюджета муниципального образования. 

11. Максимально приблизить прогноз поступления доходов городского 

бюджета к реальной ситуации в экономике. 

12. Продолжить работу по     реконструкции  лыжно-биатлонного комплекса в п. 

Перекоп. 

13. По 185-ФЗ принять исчерпывающие меры по   проведению капитального 

ремонта многоквартирных жилых домов из Фонда  содействия реформированию ЖКХ.  

 

Раздел: Заключительная часть 

 

В нынешнем году нам предстоит решить целый ряд серьезных задач, напрямую 

связанных с главной и многогранной целью – повышением благосостояния наших 

граждан и сохранением социальной стабильности и динамичного развития города. 

Конечно, нельзя умалчивать об основных городских проблемах, мы их знаем и 

пытаемся их решить в пределах  возможного.  Проблемы разные:  большой процент 

изношенности жилого фонда и коммунальных сетей, недостаточное качество 

предоставляемых  жилищно-коммунальных   услуг, отсутствие  на дворовых территориях  

мест  временной  парковки автомобилей и детских городков, плохое состояние 

канализационно – очистных сооружений и дренажных канав, городских дорог и проездов  

и т.д.  

Совершенно очевидно, что реформирование ЖКХ и вытекающие отсюда 

последствия требуют усиленного внимания и администрации, и Думы как наиболее 

острые для населения, и  не только тогда, когда заходит речь об установлении платы за 

коммунальные услуги и жилищные платежи. Это, прежде всего, контроль за реализацией 
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муниципальных программ энергосбережения, создание условий для формирования и 

деятельности ТСЖ и других форм управления многоквартирными домами, другие 

вопросы этой непростой сферы. Должен сказать, что и глава города  и депутаты 

вовлечены, что называется «с головой» в эту проблематику, и, тем не менее, острота 

проблемы и ее восприятие населением требуют от нас повышенного внимания.  

Работа проведена большая, но предстоит сделать еще больше. Все проблемы 

являются важными  и насущными.   Надеюсь на конструктивный  диалог, на 

взаимопонимание,  на позитивное отношение к совместной работе. 

 Хочу  поблагодарить всех жителей города, которые неравнодушны к судьбе Кирово-

Чепецка и принимают активное участие в общественной жизни. Спасибо ветеранам за их 

мудрость и активную жизненную позицию. Спасибо руководителям предприятий,  

организаций и депутатам за конструктивную работу. И, конечно же, спасибо всем 

представителям общественности и общественного самоуправления. Хочется верить, что 

все мы станем одной  командой, которая стремится сделать город лучше. 

 Уверен, что нам удастся выстроить такую систему, при которой у жителей будет 

возможность оперативно обратиться к представителям власти и, главное, быть 

услышанными. 

 

Спасибо  за  внимание! 

 

 

Глава муниципального образования 

«Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области           

В.В. Крешетов  


